



Mit meinem heutigen symbolischen Blumenstrauß möchte ich allen Pflegekräften „Einfach nur Danke“ sagen, die in der stationären oder ambulanten Pflege/Betreuung in Loitz tätig sind. Häufig sind Sie für viele ältere oder/und hilfebedürftige Menschen derzeit einzige persönliche Bezugsperson, da der Besuch von Angehörigen oder Freunden und Bekannten nicht möglich ist. Gerade jetzt ist für viele Menschen die Einsamkeit ein nicht zu unterschätzendes Thema, dass Sie helfen zu minimieren. –DANKE–

Christin Witt  
Bürgermeisterin

